

Colina, 2 de octubre 2025

Queridos apoderados de Kínder B:

Junto con saludar, queremos comunicarles que la miss Ángeles Blas asumirá nuevas responsabilidades en el Colegio, durante las próximas tres semanas, comenzando el lunes 6 de octubre.

Es por esta razón que la jefatura del curso la asumirá la miss Carolina Mejías, acompañada por la miss Bernardita Saavedra.

Como equipo de 1 Ciclo estaremos acompañando cercanamente al curso, y atentas a cualquier necesidad que puedan tener.

Agradeciendo su acogida, se despide en Cristo y san Anselmo,

M. Teresa Carvajal
Encargada 1 Ciclo Hombres